

Recuerda la ONU genocidio de Ruanda, hace 23 años



La Habana, 04 abr (RHC) La ONU recuerda a todas las personas que fueron sistemáticamente asesinados en Ruanda hace 23 años, así como a los sobrevivientes a ese genocidio.

En un comunicado, el Secretario General de Naciones Unidas, António Guterres, expresó que el órgano mundial reconoce el dolor y valentía del país africano, y también la lucha que siguen sosteniendo.

Guterres reconoció, además, la resistencia de los supervivientes y su capacidad de reconciliación, lo cual consideró que es una fuente de inspiración para el mundo.

De igual modo dijo que la única manera de honrar verdaderamente la memoria de quienes murieron en Ruanda es asegurar que esos hechos no vuelvan a ocurrir.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/126084-recuerda-la-onu-genocidio-de-ruanda-hace-23-anos>



Radio Habana Cuba